

Reagan no descarta nada en las sanciones a Cuba

Washington, enero 28 (AP). Estados Unidos ha discutido los embarques de armas soviéticas a Cuba con los líderes soviéticos y "no descarta nada" como posible respuesta a ellos, incluyendo un bloqueo, dijo hoy el presidente Ronald Reagan.

"Sabemos que Cuba es un títere de la Unión Soviética", dijo Reagan en una entrevista con la cadena de televisión norteamericana CBS. "La Unión Soviética ha estado enviando la mayor cantidad de armas a Cuba que en cualquier momento desde 1972".

Y refiriéndose a recientes reuniones entre el secretario de Estado, Alexander Haig y el canciller soviético, Andrei Gromyko, Reagan agregó que "esto ha sido discutido, como digo, en Ginebra con el señor Gromyko".

El presidente rehusó decir qué acciones podría adoptar Estados Unidos hacia Cuba. Preguntado si descontinuaría un bloqueo, replicó que "estamos adentrándonos en una área sobre la cual no puedo comentar. No descuento nada".

Funcionarios norteamericanos han expresado preocupación recientemente por grandes cajas observadas en los muelles de La Habana, diciendo que no saben si contienen nuevos cazas MIG-23. Tales aviones ya son usados en Cuba, pero no tienen equipos que les permitan portar bombas nucleares. La introducción de aviones equipados para ello, sería una violación de entendimientos con la Unión Soviética, han dicho los funcionarios.

Pasa a la página 39

Aeropiratas entregan a los rehenes y se van

Cali, Colombia, Ene. 28 (AP). Un comando guerrillero del Movimiento 19 de Abril (M-19), que ayer secuestró un Boeing 727 de la aerolínea "AEROTAL", con 128 personas a bordo, abandonó la nave esta tarde, parapetado tras cordones de rehenes y salió del país en un avión ejecutivo, informaron las autoridades militares.

El cambio de avión se debió a que el Boeing de "AEROTAL", sufrió anoche daños en el fuselaje y en el tren de aterrizaje cuando chocó con un vehículo del Ejército, atravesado en la pista de carreteo del aeropuerto "Palma Seca", para evitar que la nave saliera del

país con 74 rehenes — seis tripulantes y 68 pasajeros.

Antes de ese incidente, los secuestradores dejaron en libertad anoche a 47 rehenes entre mujeres, niños, ancianos y enfermos.

El desenlace se registró a las 13:30 Est. 24 horas después del secuestro, ocurrido cuando la nave volaba entre Bogotá y Pereira, y luego de pacientes negociaciones entre el comandante de la III Brigada del Ejército, general Manuel Guerrero Paz, y el "Comandante 3", jefe de los extremistas.

El jefe militar exigió la libertad de todos los rehenes a cambio de un avión con nueva tripulación y

Pasa a la página 54



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA ONU. Naciones Unidas, Nueva York, Ene. 28 (AP). El ministro de Finanzas de Perú, Manuel Ulloa, (izquierda), se entrevista ayer, con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

Mayor cosecha de trigo hubo el 81, en el mundo

Londres, Ene. 28 (AP). El Consejo Internacional del Trigo, estimó hoy la cosecha mundial de trigo de 1981 en 457 millones de toneladas métricas, lo cual establece una nueva marca.

El informe de mercadería del Consejo dijo que esto representa un alza de seis millones de toneladas métricas sobre la cifra de 1978 y cuatro millones sobre los estimados publicados por el Consejo el pasado noviembre.

El informe no contenía estimados de la cosecha soviética de trigo, pero expertos internacionales estiman que podría ser de 85

a 88 millones de toneladas métricas.

El informe estimó que el comercio mundial de trigo y harina en 1981-1982 sería de 100 millones de toneladas métricas, dos millones menos de lo pronosticado en noviembre.

Cosechas abundantes

Los expertos dijeron que cosechas más abundantes que lo anticipado en los países importadores mermaron el comercio. No se tomó en cuenta el comercio interno de la Comunidad Económica Europea.

El informe estimó que

Pasa a la página 39



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

HAIG EN ISRAEL. Tel Aviv, Ene. 28 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, (izquierda), y su colega israelí, Yitzhak Shamir, hablan con periodistas ayer, antes de la partida de Haig hacia El Cairo. Haig dijo que las conversaciones obtuvieron algunos progresos, pero aún persisten muchas diferencias.

Avión militar de Perú sufre falla

Tingo María, Perú, enero 28 (AP). Un avión militar en el que viajaban 23 personas, entre ellas el segundo vicepresidente de la República, Javier Alva Orlandini, sufrió hoy avería en un área cercana a esta población amazónica.

El piloto de la aeronave, capitán Luis Rodrigo, dijo a los periodistas, que la avería se produjo a las 10:10 Est.

El avión, un Buffalo de fabricación canadiense, había despegado unos diez minutos antes desde Tingo María, 560 kilómetros al nordeste de Lima, rumbo a la población de Uchiza, unos 170 kilómetros al noroeste de aquí, con una

Pasa a la página 57



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITAN MUSEO. Washington, Ene. 28 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, visitan hoy, el Museo Nacional de Historia Americana, para observar la sección dedicada a "La vida del presidente Franklin Delano Roosevelt", que será inaugurada mañana, con motivo de conmemorar el centésimo aniversario de su nacimiento.

Rusia no informa sus fracasos y accidentes

Moscú, Ene. 28 (AP). Los aviones soviéticos tienen su cuota de accidentes, los trenes a veces chocan y los obreros mueren en las fábricas pero el soviético común, apenas se entera. En cambio, es mantenido al día acerca de los accidentes y desastres naturales que ocurren en Occidente.

Durante dos noches consecutivas, hace pocos días, la televisión moscovita mostró escenas del

accidente de aviación en el Río Potomac, de Washington, en el que murieron 78 personas. Los diarios soviéticos dieron a entender que el accidente que estaba vinculado con el despido de los Controladores Aéreos dispuesto por el presidente Ronald Reagan a mediados del año pasado, decisión que los soviéticos denunciaron.

Pero cuando un avión

Pasa a la página 54

Haig informa en torno a autonomía palestina

El Cairo, enero 28 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, informó hoy que se habían logrado progresos tras un día de conversaciones con funcionarios israelíes y agipcios en torno a la autonomía palestina, aun cuando indicó la necesidad de obtener concesiones de ambas partes.

El estancamiento de las negociaciones que involucraba un gobierno provisional palestino en las zo-

nas de la Franja de Gaza y la margen occidental del río Jordán, actualmente ocupadas por Israel, ha sido la causa central del viaje de Haig al Medio Oriente, el segundo en dos semanas.

Las negociaciones, las únicas que existen actualmente entre los árabes y los israelíes, se han convertido en foco de los esfuerzos estadounidenses por mantener vigente el

Pasa a la página 36

Sube más en Polonia el precio de alimentos

Varsovia, Ene. 28 (Latin-Reuter). La prensa polaca publicó hoy los detalles de un drástico incremento en los precios de alimentos y otros productos al consumidor, que tornarán aún más árdua y costosa la vida a la población, tras siete semanas de Ley Marcial.

Los diarios dedicaron varias columnas a los aumentos que oscilan entre el 200 hasta casi el 400 por ciento y que fueron

aprobados ayer por el Gobierno, pero que no entrarán en vigencia hasta el lunes.

Zygie Warszaway, un destacado periódico capitalino, describió a las medidas como "una de las más difíciles decisiones para la sociedad y las autoridades" y advirtió, que no ayudarían a poner pronto fin a la crónica escasez de los suministros, ni a las largas colas frente

Pasa a la página 36

AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



AVION SECUESTRADO. Bogotá, Colombia, Ene. 28 (AP). Policías colombianos toman posición de ataque, a unos 22 metros del avión secuestrado ayer, en el Aeropuer-

to Internacional El Dorado, de Bogotá, después de que chocó con un vehículo militar que le bloqueó el despegue.